



Corte toma protesta al último grupo de 23 juzgadores que ganó concurso

RUBÉN MOSSO
CIUDAD DE MÉXICO

La Corte tomó protesta a 23 nuevos jueces de Distrito, el último grupo de juzgadores de carrera judicial que ganaron concursos de oposición, ya que el próximo año comenzarán a ser elegidos a través del voto popular.

La sesión solemne se celebró de manera privada en un salón del Consejo de la Judicatura Federal (CJF); en esta ocasión no hubo transmisión del Canal Judicial.

Personal del máximo tribunal reveló a MILENIO que los únicos oradores del evento fueron el ministro Luis María Aguilar Morales y la consejera Lilia Mónica López Benítez.

Según las fuentes consultadas, Aguilar Morales destacó el esfuerzo de los nuevos jueces, quienes, dijo, estaban ahí gracias a la carrera judicial, el esfuerzo y la aprobación de exámenes.

El ministro también puntualizó a los nuevos juzgadores que

“solo así te ganas legítimamente el cargo”.

Detallaron que la consejera dio un discurso muy parecido al destacar la importancia de la formación para impartir justicia.

Cabe mencionar que a esta sesión solemne no asistieron todos los ministros que integran el pleno. En mayo pasado, la Corte realizó la penúltima toma de protesta a 46 jueces de Distrito.

En aquella sesión, el ministro Javier Laynez Potisek consideró que la autocrítica de los integrantes del Poder Judicial era indispensable para mejorar la impartición de justicia y superar el contexto de polarización y desconfianza que priva.

“Como juzgadores debemos estar siempre abiertos al escrutinio y crítica pública, a reconocer con humildad cuando genuinamente fallamos; porque algunas veces fallarán; sin esta actitud crítica será imposible mejorar la impartición de justicia y un me-

yor Poder Judicial”, comentó.

En enero de este año, la Corte también tomó protesta a 62 jueces de Distrito y magistrados de Circuito, entre ellos los que han tenido en sus manos los casos de mayor impacto en este sexenio y que asestaron reveses al gobierno federal.

Algunos de los juzgadores que pasaron a ser magistrados son Felipe de Jesús Delgado Padierna, Juan Pablo Gómez Fierro, Ganther Alejandro Villar Ceballos, Beatriz Moguel Ancheyta, Guillermo Urbina Tanus, Marco Antonio Fuerte Tapia, Daniel Ramírez Peña y Eutimio Ordóñez.

Recibieron sus credenciales de manos de Norma Piña. ■

La sesión solemne fue privada y no se transmitió por los canales oficiales